
M O N T E  M O R  ( S P ) ,  SEXTA-FEIRA |8 |  DEZEMBRO |  2023 |   Nº  199

CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Papai Noel marca presença no
Natal de 2023 em Monte Mor

Guarda Civil
Municipal de
Monte Mor realiza
apreensão de
motocicletas
adulteradas e
detém dois
indivíduos

Secretários de
Segurança e
Defesa Civil
de Monte Mor
participam
de curso
de capacitação

Trabalhadores
do SUAS de
Hortolândia
celebram
30 anos da Lei
Orgânica de
Assistência Social

Lions Clube e
Prefeitura de Nova
Odessa promovem
doação de sangue
neste sábado no
Ambulatório de
Especialidades
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A atual administração do
Prefeito Edivaldo Brischi, por
meio da Secretaria de Cultura
e Turismo fazendo a alegria da
criançada e de toda a família
abriu nesta sexta-feira, dia 1º
de dezembro, a Casa do Papai
Noel de Monte Mor, com a ilus-
tre presença do bom velhinho,
o Papai Noel. O Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
acompanhado pela primeira-
dama, Elaine Ravin Brischi, e

junto ao secretário de Cultura
e Turismo, Marcelo Lírio, tam-
bém marcou presença no mo-
mento muito especial.

No sábado (02), o encon-
tro com o Papai Noel continuou
trazendo muita emoção na
ocasião memorável ao público
presente, que vem enchendo
a praça Tese Marini, em bus-
ca de um abraço natalino.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, o mo-

mento natalino do final de ano,
traz a chance de dividirmos
momentos especiais, multipli-
cando os sentimentos de afe-
to, bem-querer e afeição nes-
ta época tão memorável a to-
dos. "Parabenizo a Secretaria
de Cultura e Turismo por tor-
narem os eventos de Natal de
Monte Mor deste ano, ainda
mais felizes e inesquecíveis à
população", mencionou o
prefeito Edivaldo Brischi.

Segundo o secretário de
Cultura e Turismo de Monte
Mor, Marcelo Lírio, toda a equi-
pe da pasta está empenhada
em tornar o mês de dezem-
bro cheio de boas lembranças.
"Estamos atuando em diversas
frentes pelo município, com o
apoio do Prefeito Edivaldo Bris-
chi, que nos impulsiona para
que as festas de final de ano
contemplem a toda a comuni-
dade", concluiu o secretário

Lírio.   E o Papai Noel continua
recolhendo os pedidos do co-
ração da criançada na praça
Tese Marini (conhecida popu-
larmente como praça dos Pei-
xes), no centro de Monte Mor,
em muitas outras oportunida-
des! Confira a programação:

Sexta-feira, dia 08 de de-
zembro, Sexta-feira, dia 15 de
dezembro, Quarta-feira, dia 20
de dezembro, Quinta-feira, dia
21 de dezembro, e Sexta-fei-

ra, dia 22 de dezembro, sem-
pre das 19 às 21h30.

Aproveite a oportunidade
para aquele encontro especi-
al, e curta momentos inesque-
cíveis com toda sua família
desfrutando de uma decoração
natalina encantadora, perfei-
ta para muitas fotos memo-
ráveis! Uma ação promovi-
da pela Prefeitura de Monte
Mor, por meio da Secretaria
de Cultura e Turismo.

Profissionais de saúde de
Hortolândia participam de

capacitação sobre Diabetes
Evento promovido pelo

governo do Estado nesta quin-
ta-feira (07/12) abordou cui-
dados e orientações para pa-
cientes da doença

Hortolândia estimula a ca-
pacitação constante de suas
equipes de saúde para melho-
rar o atendimento à popula-
ção. Profissionais de Atenção
Primária e de Atenção Especi-

alizada do município participa-
ram de uma capacitação so-
bre Diabetes. A atividade foi
promovida pelo DRS (Departa-
mento Regional de Saúde) VII,
órgão do governo do Estado,
no Unasp (Centro Universi-
tário Adventista de São Pau-
lo - Campus de Hortolân-
dia), nesta quinta-feira (07/
12).  Com o tema "Dialogan-

do sobre as diabetes - O
papel dos profissionais da
Atenção Primária a Saúde
(APS)", a formação abordou
aspectos gerais da doença.
Também foram apresenta-
dos os cuidados e as orien-
tações que os profissionais
de saúde devem dar aos
pacientes a fim de melhorar
a qualidade de vida deles.

Caixa confirma ao prefeito
Leitinho que parte dos mutuários

do Residencial das Árvores vai
ter apartamentos quitados

O prefeito de Nova Odes-
sa, Cláudio Schooder (o Lei-
tinho), recebeu na manhã
desta quarta-feira (06/12) o
superintendente da Caixa
Econômica Federal na re-
gião de Campinas, José Luiz
Pavanelli, que confirmou
que centenas de mutuários
do Residencial das Árvores,
no Jardim Monte das Olivei-

ras, vão ter seus aparta-
mentos da faixa 1 do "Pro-
grama Minha Casa Minha
Vida" quitados pelo Governo
Federal. Serão beneficiados os
titulares que recebem Bolsa
Família ou BPC (Benefício de
Prestação Continuada).

 O Residencial das Árvo-
res é formado pelos blocos
de apartamentos dos con-

domínios Ipê Amarelo, Ipê
Roxo e Ipê Branco. Viabili-
zado através do Programa
Minha Casa Minha Vida, do
Governo Federal, e Casa
Paulista, do Governo do Es-
tado,  e  inaugurado em
2015, o conjunto tem 720
unidades no total e faz par-
te da chamada "faixa 1" do
PMCMV. Mais Página 9
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Professor Adriel pede
informações sobre valores pagos

de dívida junto ao Ipremor
Fundamentado no Reque-

rimento 37/2023, de autoria
do vereador Professor Adriel,
o Poder Legislativo questiona,
o poder executivo, "qual o va-
lor quitado junto ao instituto
de previdência municipal até
o mês passado, das dívidas
deixadas pelas antigas gestões
da cidade, assim como, quan-
to falta para se terminar de
honrar este compromisso"

Aprovada unanimemente
pelo pleno dos vereadores o
questionamento serve ao pro-
pósito de trazer mais clareza
acerca do andamento desta
pauta, sob as argumentações
de que existia uma dívida de
cerca de R$ 130.000.000,00
junto ao IPREMOR (Instituto de
Previdência Municipal de Mon-
te Mor) e de que desde o iní-
cio de 2021 paga-se cerca de
1,5 milhão por mês referente
a esse compromisso deixado
por gestões anteriores, o ve-
reador argumentou ser neces-
sário fazer um levantamento
a respeito do assunto, a fim
de, verificar-se qual a real si-
tuação desta matéria.

Quanto já se pagou a res-
peito desta dívida, quanto ain-
da está para ser regularizado
são  dúvidas que poderão ser
sanadas com a resposta a
esse requerimento, que tam-

bém será parâmetro para se
observar o quanto que se dei-
xou de ser investido diretamen-
te em políticas públicas a po-
pulação para se cobrir repas-
ses ao instituto de previdência
que não foram honrados pelas
gestões anteriores.

"Regularizar os débitos
junto ao instituto de previdên-
cia foi elemento fundamental
para manter ativo o CRP (ca-
dastro de regularidade previ-
denciária), sem o qual não é
possível o município manter
importantes convênios junto a
outras esferas governamen-
tais, também acredito que o
esforço em pagar esses débi-
tos junto a previdência muni-
cipal tenha cooperado para a
aprovação das contas de um
gestor em Monte Mor após 12
anos, alem do objetivo princi-
pal que é garantir a aposenta-
doria das próximas gerações
de Inativos em Monte Mor, mas
considerando o alto valor que
é pago mensalmente com es-
tes reparcelamento de compro-
missos que não foram quita-
dos ao seu tempo no passa-
do, quanto que o município
deixou de investir em políti-
cas públicas devido a ma
gestão do dinheiro público
em administrações anterio-
res?" Ponderou Adriel.

"É preciso ter muita cla-
reza acerca de tudo que está
sendo pago em relação a
esta dívida, o povo precisa
ter ciência do impacto finan-
ceiro que isto causa ao erá-
rio público, a fim de que
débitos desta natureza não
deixem mais de ser pagos,
pois na hora de se alinhar
tais compromissos em atra-

so o volume de dinheiro
empregado nessas dívidas é
grande, tudo investimento que
poderia estar sendo aplicado
em políticas de infraestrutura
na cidade ou em outros as-
suntos que interessam ao
município, se cada gestor
municipal, a sua época, fa-
zer a sua parte." Comple-
mentou Professor Adriel.

Cantora
Micarla ganha
destaque nas
redes sociais
interpretando
sucessos da
música
sertaneja

A cantora e compositora
Micarla, carioca natural da ci-
dade de Duque de Caxias, vem
ganhando cada vez mais des-
taque nas redes sociais inter-
pretando grandes sucessos da
música sertaneja, além de
suas músicas autorais. Com
uma grande e marcante po-
tência vocal, Micarla chega ao
mercado sertanejo com um
estilo próprio prometendo en-
cantar os amantes da música
sertaneja. Em seu canal ofici-
al no Youtube, ela tem uma
série de vídeos cantando no
estilo "mashup".

Um mashup ou bootleg
(também conhecido como
mesh ou blend) é uma can-
ção criada a partir da mistura
de duas ou mais canções pré-
existentes - e de gêneros di-
ferentes - normalmente pela
transposição do vocal de uma
canção sobre o instrumental
de outra, de forma a se com-
binarem. É possível acompa-
nhar belíssimas interpreta-
ções da artista em singles
como "Choram as rosas" (Bru-
no & Marrone) - "Someone
Like You" (Adele) e "Listen to
Your Heart" (Roxette) / "Flor
e o beija-flor" (Henrique & Ju-
liano), entre tantas outras.

Entre suas músicas auto-
rais que são destaques nas
principais plataformas de dis-
tribuição digital, estão "Agora
é meu ex", "Tome juízo", "Ca-
rência com bebida", "Me va-
lorizei", "Amiga que é parça",
"Já te esqueci pode acreditar"
e "Me valorizei".

MICARLA – Micarla co-
meçou a cantar profissional-
mente aos 13 anos de idade
e desde então, é apaixonada
pela música sertaneja, com
um EP nas plataformas digi-
tais, lançado em 2021, intitu-

lado "I Love Sertanejo" para
iniciar sua carreira profissional,
obteve uma estreia surpreen-
dente. Micarla já se apresen-
tou em vários eventos sertane-
jos, inclusive na Festa do Peão
de Barretos no ano de 2018,
onde foi bem recebida e uma
das revelações da festa.

Micarla tem como princi-
pais influências na música ser-
taneja, as duplas Milionário &
José Rico e Chrystian & Ralf e
a cantora Roberta Miranda.
Eclética, ela também interpre-
ta outros estilos musicais e é
simpatizante de vários gêneros
como a mpb, onde tem a can-
tora Elis Regina como grande
referência artística.

A artista já participou tam-
bém de shows com grandes
nomes da música sertaneja
como Henrique & Juliano, Bruno
& Marrone, Mano Walter, Zé Neto
& Cristiano entre outros. Preser-
vando sua origem e raízes sim-
ples, Micarla segue com a ba-
gagem de quem domina a arte
de compor, tocar e cantar, con-
quistando cada vez mais seu
espaço, sempre com muito
carisma e seu único jeito de ser.

Conselho Municipal
de Política Cultural de
Hortolândia divulga
resultado da eleição
A comissão de eleição

do Conselho Municipal de
Política Cultural (CMPC) di-
vulga o resultado das elei-
ções para eleger os novos
membros do órgão. A lista
com os eleitos foi divulga-
da na edição desta quarta-
feira (06/12) do Diário Ofi-
cial Eletrônico e está dispo-
nível por meio deste LINK.
A lista também pode ser
consultada no site Mapa da
Cultura, da Secretaria de
Cultura. De acordo com a
comissão de eleição, foram
computados 81 votos.

Conforme o regulamen-
to da eleição, os candida-
tos têm o prazo de dois dias
úteis para a interposição de
recursos, a partir da data
da publicidade da lista dos
eleitos, para fins de contes-
tação dos resultados. A elei-
ção, realizada no dia 3 des-
te mês, escolheu os novos
membros que cumprirão o
mandato para o b iên io
2024-2026.

De acordo com a comis-
são de eleição, está progra-
mada para a próxima se-
gunda-feira (11/12) a publi-
cação da lista dos novos in-
tegrantes do Conselho con-

tendo os membros indicados
pelo poder público. A posse
do novos membros está pre-
vista para ser realizada na
Escola de Artes Augusto
Boal, no dia 15 deste mês,
às 19h.

O QUE É O CONSELHO?
O Conselho Municipal de

Política Cultural foi instituí-
do pela lei nº 2693 de 2012.
O órgão possui caráter deli-
berativo, consultivo e fisca-
lizador e colabora no desen-
volvimento da legislação e
aplicação dos recursos mu-
nicipais na área de Cultura.
O órgão é um dos pilares do
Sistema Municipal de Cultu-
ra, junto com o Plano Muni-
cipal de Cultura e o Fundo
Munic ipal  de Cultura. O
Conselho é ainda respon-
sáve l  po r  o rgan i za r  a s
Conferências Munic ipa is
de Cultura, com o objeti-
vo de estabelecer e moni-
torar as metas do plano.

O conselho é uma instân-
cia de participação e pactua-
ção conjunta entre o poder
público e a sociedade civil, está
última está representada pe-
los segmentos com candidatos
para concorrer na eleição.

Ellite Agronegócios transmite leilões
e tem seu próprio canal de vendas

Com a sua sede na cida-
de de São João da Boa Vista,
interior do Estado de São Pau-
lo, a Ellite Agronegócios é atu-
almente a empresa líder na
transmissão de leilões de ga-
dos de corte (https://
www.elliteagronegocios.com.br/
), e a única empresa de trans-
missão de leilões de gado de
corte do país com a própria
central de vendas. São mais
de dois mil clientes ativos ca-
dastrados e mais de cinco mi-
lhões de visualizações no ca-
nal em apenas quatro anos de
empresa.

ELLITE AGRONEGÓCIOS
A Ellite Agronegócios

iniciou suas atividades em
setembro de 2019 para
facil itar a vida do pecua-
rista, trazendo para dentro
de casa os melhores leilões
de gado do interior paulista
e sul de Minas Gerais.

A tua lmente  a  E l l i t e
Agronegócios atende mais
de 20 empresas leiloeiras e
realiza mais de 30 leilões
mensais com uma média de
sete mil reproduções diári-
as em suas transmissões.

A Ellite Agronegócios é
uma empresa sólida e com um
nome firmado no mercado,
graças, sobretudo, à confian-
ça conquistada junto aos pe-
cuaristas. Centro de referên-

cia em leilões no estado, ela
atua em estreita colaboração
com os produtores sempre
buscando o melhor para am-
bas as partes, num relaciona-
mento cordial e respeitoso.

Estabelecendo uma nova
forma de se fazer negócios
no meio rural, e com o de-
senvolvimento e sucesso do
canal da Ellite Agronegócios,
a empresa vem se tornando
cada vez mais reconhecida

a nível nacional. Pensando
num futuro sem desigualda-
des e uma vida próspera a
todos, a Ellite Agronegócios
pensa no lado social, reali-
zando vários leilões benefi-
centes ao longo do ano, do-
ando integralmente a empre-
sa para esses leilões e tam-
bém o Natal Solidário, onde
arrecada cestas básicas para
entidades da região. Para co-
nhecer um pouco mais da

Ellite Agronegócios e ficar
por dentro das novidades da
empresa, acesse as redes
sociais:

Instagram: https://
www.instagram.com/ellitea-
gronegocios/
Youtube: https://
www.youtube.com/channel/
UCyGEWiKptBCKShdl_v2UtBA
Facebook: https://
www.facebook.com/elliteagro

Bem Bolado termina 2023 como campeão do
Campeonato de Futebol Veterano de Monte Mor
O final de semana de Monte

Mor foi recheado de esporte, com
duas finais no Estádio Municipal
José Maria de Freitas Guimarães.
A primeira final aconteceu no sá-
bado, dia 02, entre o BEM BOLA-
DO versus PRIMAVERA, partida
que terminou empatada em 3x3.

Mas antes da final, TÔ ATOA
e COMETA disputaram o 3º lu-
gar, com a vitória do TÔ ATOA
por 4x1, em jogo, apesar do pla-
car alargado, bastante disputa-
do e emocionante.

Já a final foi equilibrada do
começo ao fim. O time do PRI-
MAVERA esteve por três ve-
zes em vantagem no placar,
cedendo o empate também
por três vezes ao BEM BOLA-
DO, que não se entregou em
nenhum momento do jogo. A
disputa foi então para os pê-
naltis, com a vitória do BEM
BOLADO, que se tornou hexa-
campeão do Futebol Veterano
de Monte Mor.

Para João Victor Muro, se-
cretário de Esportes de Mon-

te Mor, o ano e os campeona-
tos terminam com chave de
ouro. Bom exemplo foi a final
do Futebol Veterano de 2023,
tendo como campeão o BEM
BOLADO, que merece os para-
béns pela vitória, bem como os
outros times que participaram
da competição de forma des-
portiva e com lealdade aos ad-
versários. As torcidas também
se mostraram participativas e
não houve nenhum incidente
grave que pudesse desabonar
os campeonatos, tanto o Vete-
rano que terminou no sábado
quanto a "Copinha" que termi-
nou no domingo. Ao BEM BO-
LADO, concluiu o secretário,
cabe os parabéns.

Os destaques ficaram para
o time do PRIMAVERA, com a
defesa menos vazada; para o
craque da final, José Hilton, do
PRIMAVERA, com três gols
marcados; também do PRIMA-
VERA,  e para o artilheiro do
campeonato Alex Barros, do
time BEM BOLADO.
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"Pelo acesso à
informação que é

de direito do cidadão".

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmai l .com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm

Com homenagem a família de Carlos Alves, referencia
no esporte em Monte Mor, Secretaria de Esportes realiza
super final da Copa Carlos Alves "Formiga", no Estádio

Municipal José Maria de Freitas Guimarães
Rescisão indireta: É possível

"demitir" uma empresa?

Sabemos que, quando um
colaborador comete um erro
grave e quebra os acordos
previstos no contrato empre-
gatício, a empresa tem o di-
reito de realizar a demissão do
funcionário por justa causa.

Mas o que poucos sabem
é que também é direito do co-
laborador realizar o caminho in-
verso, ou seja, ele também pode
demitir a empresa, que é a
chamada rescisão indireta.

A rescisão indireta é o
término do contrato de tra-
balho realizado pelo empre-
gado. É importante ressal-
tar que se diferencia da de-
missão, pois a resc isão
ocorre quando o emprega-
dor não cumpre com as obri-
gações acordadas no mo-
mento da contratação. Nes-
se caso, o colaborador soli-
cita a demissão devido ao
descumprimento grave do
empregador.

A rescisão indireta só
acontece em situações muito
específicas. É preciso compro-
var que a organização não
cumpriu as cláusulas con-
tratuais referentes à manu-
tenção, sobrevivência e dig-
nidade do trabalhador.

Como funciona a
rescisão indireta?
Conforme o artigo 483

da CLT (Consolidação das
Leis Trabalhistas), os cola-
boradores têm o direito de
solicitar esse tipo de resci-
são, mas é preciso apresen-
tar provas reais e compatí-
veis com a declaração, para
que tudo seja validado.

Em casos que envolvem
qualquer tipo de ofensa mo-
ral, o funcionário pode pe-
dir indenização por danos
morais. No geral a causa é
ganha pelo colaborador nos
seguintes casos:

- qualquer tipo de agres-
são física ou verbal;

- o indivíduo sendo víti-
ma de comentários cons-
trangedores, ou discrimina-
ção de qualquer tipo, como
por exemplo, piadas homo-
fóbicas ou racistas.

Quais os principais moti-
vos para a rescisão indireta?

Existem também, outros
principais casos que a justiça
entende como motivação para
o pedido de rescisão. Confira:

- Falha no pagamento de
salários: caso o repasse men-
sal do pagamento não ocorra
conforme o combinado, o atra-

so não deve passar de 30 dias.
Caso ocorra de o pagamento
não acontecer, o colaborador
tem o direito de solicitar a de-
missão indireta.

- Constrangimento ou as-
sédio moral: como citado aci-
ma, em casos onde ocorra
uma conduta abusiva, carac-
terizada por todo e qualquer
gesto, palavra, comportamen-
to ou até mesmo atitude que
fira a integridade física e psi-
cológica da pessoa.

- Rebaixamento da função
e salário: A rescisão indireta
é uma forma de término do
contrato de trabalho por inici-
ativa do empregado, devido a
um descumprimento grave por
parte do empregador. Essa
rescisão ocorre quando o em-
pregador comete uma falta
grave que inviabiliza a conti-
nuidade da relação de traba-
lho, e o empregado se vê obri-
gado a encerrar o contrato.

- Recolhimento irregular
do FGTS: o recolhimento infe-
rior do Fundo de Garantia por
Tempo de Serviço, FGTS, é
caracterizado como uma falha
grave. Caso exista inadimplên-
cia sobre o direito, a legisla-
ção obriga o pagamento de
todas as verbas rescisórias, e
mais uma indenização de 40%
sobre o valor total do FGTS.

Como é feito o cálculo
da rescisão indireta?
O cálculo da rescisão indi-

reta inclui o pagamento de:
- saldo de salário (propor-

cional aos dias trabalhados
desde o último pagamento);

- aviso-prévio, de acor-
do com as condições previs-
tas em lei;

- férias vencidas e propor-
cionais, acrescidas de 1/3;

- 13° salário proporcional;
- direito ao saque dos va-

lores depositados no FGTS,
com acréscimo de 40% do to-
tal referente à indenização;
entrega das guias para solici-
tação do seguro-desemprego.

Além do mais, depen-
dendo das situações ocorri-
das durante o período de
trabalho, o colaborador
pode pleitear uma indeniza-
ção por danos morais.

Vale lembrar também que
a rescisão indireta é uma for-
ma de preservar não só os
próprios direitos, mas promo-
ver a justiça. Se uma empre-
sa está desrespeitando os di-
reitos dos trabalhadores, é
correto que ela seja denunci-
ada ao Ministério do Trabalho.

Felipe Rocha
Acadêmico de Direito
@felipesantosrocha551

Angela Almanara da Silva
Advogada e Professora
Universitária
@almanaraecamposadvogados

Com arbitragem de Caio
Max, árbitro CBF, final da Su-
per Copa Carlos Alves "Formi-
ga", neste domingo, dia 03 de
dezembro, consagrou cam-
peão o time do Vila Nova, em
partida muito disputada com o
Beck Beck, por 2x1. Esteve pre-
sente e ainda participou das
premiações o Prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, o espor-
te, ainda mais os disputados
por equipe são grandes exem-
plos de cooperação, e traba-
lho em conjunto para se alcan-
çar a vitória. "Meus parabéns
a todos que disputaram o cam-
peonato, aos jogadores e
equipes, por sua dedicação e
empenho, principalmente aos
vencedores, por fortalecer o
esporte do município, refor-
çando toda Monte Mor positi-
vamente", mencionou o prefei-
to Edivaldo Brischi.

Segundo o secretário de
Esportes de Monte Mor, João
Muro, foi uma partida muito
disputada, e apesar da rivali-
dade prevaleceu o respeito
entre as equipes e as torcidas,
com as dependências do Es-
tádio cheias. "Uma grande
festa em nosso município,
em que nós da Secretaria de
Esportes, que contamos
sempre com o total apoio do
Prefeito Edivaldo Brischi, te-
mos a satisfação de propor-
cionar à comunidade", con-
cluiu o secretário Muro.

Além da equipe campeã
do Vila Nova, a equipe do Beck
Beck foi premiada como vice-
campeã, o craque da final foi
o jogador Kelvin (Vila Nova), o
artilheiro foi Vinicius Cardoso
(Beck Beck), e a defesa me-
nos vazada ficou para o time
do Vila Nova, que também re-
ceberam troféus.

Estiveram presentes ainda
na grande final os secretários
de Esportes, João Muro; de

Segurança, Adriano Vieira Ser-
ra; de Defesa Civil, Vanduir
Prado Moitinho, de Assuntos
Metropolitanos e Relações Ins-

titucionais, Dejan Garcia; o
chefe de Esportes, Marcos Vi-
nicius; o diretor Renato Pava-
nelli; o assessor Institucional

Manoel Andrade; o vereador
Pavão (MDB); e o vereador da
cidade de Elias Fausto, Ari Eli-
as de Souza (MDB).

Monte Mor adquire novo equipamento por
meio de solicitação da atual administração

do Prefeito Edivaldo Brischi
Na última sexta-feira, dia

1° de dezembro, o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
acompanhado pelo secretário
de Mobilidade Urbana e Trân-
sito, Sandro Guedes, recebeu
na sede da pasta um novo
equipamento, uma máquina
de demarcação viária para o
uso das equipes da Secretaria
no desenvolvimento dos ser-
viços públicos, que terão mai-
or rendimento.

A máquina será utilizada
para reforçar as atividades da
Secretaria de Mobilidade Ur-
bana e Trânsito, de revitaliza-
ção e novas pinturas de sinali-
zação horizontal, como faixas,
meio-fio, faixa de pedestres,
entre outras.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, a aquisi-
ção de novos equipamentos é
de grande valia para que o
município evolua na promoção
dos serviços, tornando a cida-
de atendida de forma constan-
te e crescente em suas de-
mandas. "Essa é mais uma
grande conquista para assegu-
rar um trânsito mais seguro
para a população", mencionou
o prefeito Edivaldo Brischi.

Segundo o secretário de
Mobilidade Urbana e Trân-
sito, Sandro Guedes, com
mais equipamentos as equi-

pes ficam mais fortalecidas,
munidas com mais ferra-
mentas promovendo desta
forma a execução de servi-
ços em mais locais. "Traba-
lhamos com muita garra e
determinação para atender
as demandas tão necessá-
rias da população de Monte
Mor, em busca de alcançar
a todo o tempo o objetivo da
atual administração do Pre-
feito Edivaldo Brischi, que
tanto nos apoia, de conquis-

tar melhorias para os muní-
cipes", destacou o secretá-
rio Guedes.

O EQUIPAMENTO
(máquina de
demarcação viária)
O equipamento de demar-

cação viária foi entregue pelo
departamento do Detran-SP,
por meio de convênio junto ao
programa do Governo do Es-
tado de São Paulo "Respeito à
Vida", que visa colaborar e for-

talecer o sistema viário dos
municípios.

PROGRAMA
RESPEITO À VIDA
O Respeito à Vida é man-

tido com verbas provenientes
da arrecadação com multas de
trânsito aplicadas pelo Detran-SP,
revertendo em benefícios para a
população os recursos em forma
de serviços, equipamentos e in-
tervenções em prol de garantir
uma melhor segurança viária.
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Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR
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Tem exame ou consulta agendada em unidade
de Saúde? Não perca a vez, sua falta faz falta!
A Prefeitura de Monte Mor,

por meio da Secretaria de Saú-
de, faz um alerta sobre o alto
índice de faltas em consultas
e exames marcados no muni-
cípio que, no último mês de
novembro de 2023, ultrapas-
saram a marca de 3.000.

Um aumento em relação
ao mês anterior de outubro,
quando ultrapassaram as
2.500 faltas em consultas e
exames.

Segundo a Secretaria de
Saúde de Monte Mor, o não
comparecimento ao exame ou
consulta agendada, sem que
seja desmarcada previamen-
te, além de prejudicar sua saú-
de, prejudica ainda outras pes-
soas que poderiam ser aten-
didas em seu lugar e também
necessitam do acolhimento.

O aviso com antecedência
viabiliza o encaixe de outro
paciente no lugar daquele que
por algum motivo não poderá
ir à consulta ou exame.

Ainda segundo a pasta de
Saúde Municipal, é importan-
te que os usuários mantenham
seus dados e telefone atuali-
zados junto à unidade de Saú-
de para que, quando houver
desistências, o encaixe possa
ser efetuado. Por isso é tam-

bém importante atender as li-
gações da unidade, deixando
o telefone do Posto de Saúde
salvo na sua agenda, fácil de
ser identificado.

Os dados foram levanta-
dos pela soma das faltas das
unidades de Saúde da Família
e Policlínica com base apenas
neste mês de novembro de
2023, de exames como eletro
e papanicolau, e consultas com
ginecologista, psicólogo, den-
tista e pediatra, entre outras
especialidades.

Contudo, a Prefeitura de
Monte Mor segue com a cam-
panha "Sua falta, faz falta!"
Não falte ao seu exame e/ou
consulta sem desmarcar pre-
viamente. Compartilhe e pas-
se adiante essa ideia, a sua
consciência faz a diferença.

Veja os telefones das uni-
dades de Saúde da Família de
Monte Mor: Central - 19.3889-
2515, Jardim Progresso -
19.3879-1563, Jardim Panora-
ma - 3889-1783, Parque Resi-
dencial São Clemente -
19.3879-5394, Jardim Paviotti -
19.3879-1118, Jardim Alvorada -
19.3879-5377, Jardim Colina -
19.3879-5037, Jardim San
Remo - 19.3889-1915, e Jar-
dim Moreira - 19.3879-4731.

Guarda Civil Municipal de Monte Mor
realiza apreensão de motocicletas

adulteradas e detém dois indivíduos
Na noite desta terça-fei-

ra (05), a Guarda Civil Mu-
nicipal de Monte Mor, a GCM,
em patrulhamento pelos
bairros do município, em
duas abordagens distintas
realizou a apreensão de
duas motocicletas, e deteve
dois indivíduos por posse de
motocicleta com placa e nu-
meração adulterada.

Segundo a Secretaria
de Segurança de Monte
Mor, o patrulhamento da
Guarda  tem mant ido  o
foco  no  pat ru lhamento
para prender criminosos,
inc lus ive no combate da
apreensão de motocicletas
adulteradas utilizadas para
práticas criminosas, que
também é caracterizado
como um crime grave.

A primeira abordagem,
após atitude suspeita dos
indivíduos, aconteceu em
um posto de combustíveis
nas proximidades da rodo-
via SP-101, próximo ao bair-
ro, Parque Bela Vista, em
Monte Mor, onde foi averi-
guado que uma das moto-
cicletas estava com a pla-
ca e numeração adultera-
da. O indivíduo detido foi
encaminhado para a Dele-
gacia de Polícia, onde a
autoridade policial delibe-
rou pela pr isão em f la-
grante do mesmo, por pos-
se de motocicleta com pla-
ca e numeração adulterada,
permanecendo ele à dispo-
sição da Justiça.

Em outra abordagem,
um ind i v íduo  d i r i g indo
uma motocicleta de ma-
neira suspeita no Jardim
Paulista, foi averiguado se
tratar de um menor de
idade, que admitiu ter in-
ger ido bebida a lcoó l ica
momentos antes, e apre-
sentava fortes sinais de
embriaguez. Foi constata-
do pela guarnição que a
motocicleta tinha a placa
e a numeração adultera-
das. Após o delegado de
plantão tomar ciência dos
f a t o s ,  d e l i b e r o u  p e l a
abertura do bolet im de
ocorrência (BO), de ato
infracional/apreensão de

Guarda Civil Municipal de Monte Mor - PARA SERVIR E PROTEGER
Telefones: 153/ 19.3879.2823 - Disque Denúncia: 19.9.9704.6210

veículo automotor com pla-
ca e numeração adultera-
da e posteriormente l ibe-

rou o menor de idade aos
seus  responsáve i s .  As
duas motocicletas apre-

endidas com adulterações
foram conduzidas pelo guin-
cho ao plantão policial.

Secretários de
Segurança e Defesa
Civil de Monte Mor
participam de curso

de capacitação
Entre os dias 27 de novem-

bro e 1º de dezembro, em
Campinas, os secretários de
Defesa Civil de Monte Mor,
Vanduir Moitinho, e de Segu-
rança, Adriano Vieira Serra,
participaram de uma curso de
capacitação em pilotagem de
Drone, certificado pelo MEC e
Universidade Federal de São
Carlos, oferecido por iniciati-
va da AGEMCAMP.

A 8ª edição do curso,
(RPAS) AERONAVES REMOTA-
MENTE PILOTADAS, com a
participação de servidores de
nove cidades da região, Cam-
pinas, Santo Antônio da Pos-
se, Cosmópolis, Paulínia, Ro-
seira, Franco da Rocha, Hor-
tolândia, Valinhos e Monte Mor,

tem como objetivo a formação
de agentes na pilotagem de
aeronave não tripulada, que
possui a capacidade de moni-
torar áreas de risco para a
Defesa Civil e ações de inves-
tigação e vigilância para agen-
tes de segurança pública.

A formação de servido-
res públicos de Monte Mor
também faz parte do com-
promisso da administração
Edivaldo Brischi com o ob-
jetivo de melhor atender a
população de Monte Mor.
Para solicitações, sugestões
ou reclamações, entre em
contato conosco através do
Portal do Cidadão https://
bit.ly/45RwNfK ou pelo tele-
fone 19.3879.9000.
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Apresentações de encerramento do
ano letivo continuam por Monte Mor

Na sexta-feira, dia 1° de
dezembro, as formaturas e
apresentações nas unidades
da rede municipal de ensi-
no de Monte Mor tiveram
continuidade, como nas es-
colas E.M. Douglas Tomas
de Moraes, E.M. José Gon-
zaga Ribeiro, e na E.M. Ma-
ria Vialta Bertos, que conta-
ram com a presença do Pre-
feito de Monte Mor, Edivaldo
Brischi, acompanhado pela pri-
meira-dama, Elaine Ravin
Brischi, e junto a secretária
de Educação, Sandra Bru-
zon, durante as ocasiões.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, a educa-
ção, a aprendizagem, o conhe-
cimento é transformador na
vida dos estudantes e para o
seu futuro. "Como de costume,
me esforço para estar presen-
te neste momentos tão mar-
cantes e emocionantes para os
alunos, para os pais, as famí-
lias, e todos os servidores da
rede, aos quais parabenizo pela

dedicação e esforço durante todo
o ano letivo", completou o prefei-
to Edivaldo Brischi.

Segundo a secretária de
Educação, Sandra Bruzon, os
estudantes, assim como todo
corpo docente se empenha
muito durante todo o ano le-
tivo. "De um lado os alunos
com determinação absor-
vem o conteúdo, do outro os
profissionais da área da
Educação com afinco man-
tém o bom andamento das
atividades. Nos esforçamos
para com os nossos tesou-
ros, nossos estudantes, que
tanto orgulham a toda admi-
nistração do prefeito Edivaldo
Brischi, que trabalha com zelo
em prol de alcançar sempre
melhorias para os alunos",
completou a secretária Bruzon.

Estiveram presentes ain-
da nas ocasiões o assessor
Institucional, Manoel Andra-
de, a vereadora Andrea Gar-
cia (PTB), e o vereador pro-
fessor Adriel (PT).

Estudantes dos segundos e dos quintos anos
iniciais do ensino fundamental da Rede Municipal

de Ensino realizam o Saresp em Monte Mor
Nesta terça-feira (05),

as escolas da Rede Munici-
pal de Ensino de Monte Mor
promoveram aos alunos dos
segundos e dos quintos anos
iniciais do ensino fundamen-
tal, por meio da Secretaria
Municipal de Educação, a
participação no Sistema de
Avaliação de Rendimento
Escolar do Estado de São
Paulo, o Saresp.

Segundo a Secretaria de
Educação a participação no
Saresp confirma e reforça o

compromisso da pasta com
a excelência educacional,
uma vez que todas as uni-
dades municipais de ensino
se organizaram de maneira
primorosa para a aplicação
das provas.

O exame, que é desen-
volvido pela Secretaria da
Educação do Estado de São
Paulo, tem como objetivo
verificar a situação da esco-
laridade básica do estado,
procurando desta forma ori-
entar da melhor maneira os

gestores do ensino no mo-
nitoramento das políticas
voltadas para alcançar avan-
ços na qualidade educacio-
nal.

Ainda segundo a Secre-
taria de Educação, o Saresp
não é apenas uma avalia-
ção, é uma ferramenta vali-
osa que permite analisar e
aprimorar continuamente o
desempenho escolar identi-
ficando áreas de sucesso e
oportunidades para a pro-
moção de melhorias, orien-

tando com estratégias peda-
gógicas para atender me-
lhor às necessidades educa-
cionais do município.

A SME, representada
pe la  Secre tár ia  Sandra
Bruzon, expressou ainda
agradecimentos profun-
dos a todos os docentes,
equipe gestora, alunos e
prof iss ionais técnicos e
pedagógicos da SME ao
longo do ano letivo. "O dia
de hoje é a material iza-
ção de um compromisso

que permeou cada jorna-
da de 2023. A dedicação
contínua e o trabalho in-
cansável de todos os en-
volvidos foram fundamen-
tais para o sucesso deste
importante momento edu-
cacional em Monte Mor".

Foi realmente emocio-
nante testemunhar o com-
prometimento das escolas
em garantir a presença de
100% dos alunos, acompa-
nhado do afeto dedicado na
preparação de presentes "mi-

mos" delicadamente pensa-
dos com o intuito de insti-
gar nos estudantes um es-
tímulo para participar de
um momento tão signifi-
cativo, reforçou a secre-
t á r i a  de  Educação  de
Monte Mor, Sandra Bruzon.

Em 2024, o resultado
da referida prova estará
atrelado ao repasse do
Imposto sobre Circulação
de Mercadorias e Presta-
ção de Serviços (ICMS)
educacional ao Município.
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Trabalhadores do SUAS de Hortolândia celebram
30 anos da Lei Orgânica de Assistência Social
Encontro reuniu servidores ocupados nos equipamentos de assistência social

Serv idores  do  SUAS
(Sistema Único da Assistên-
cia Social) vinculados à Pre-
feitura de Hortolândia co-
memoram, nesta quinta-fei-
ra (07/12), o Dia Nacional
da Assistência Social. A ce-
lebração organizada pela
Secretaria de Inclusão e
Desenvolvimento Social reu-
niu servidores que atuam em
todos os equipamentos pú-
blicos de assistência social
da cidade no Espaço Blue
Eventos, localizado na Chá-
cara Luzitana. O encontro
contou com uma palestra
ministrada pelo consultor e
mentor, Kau Mascarenhas.

O encontro promovido
em virtude do aniversário de
30 anos da promulgação da
LOAS (Lei Orgânica de As-
sistência Social) reuniu ser-
vidores que atuam em equi-
pamentos assistenciais di-
versos. De gerentes, direto-
res profissionais técnicos, a
celebração contou com a
presença de trabalhadores
ocupados nos CRAS (Cen-
tros de Referência em As-
sistência Social), CREAS
(Centro de Referência Espe-
cial izado em Assistência
Social), do Abrigo Instituci-
onal Casa de Passagem, do
Centro POP (Centro de Re-
ferência Especializado para
População de Rua), da Re-
pública para jovens rema-
nescentes do SAICA (Servi-
ço de Acolhimento Instituci-
onal de Crianças e Adoles-
centes) e da Residência In-
clusiva, serviço de alta com-
plexidade voltado a pesso-
as com deficiência em situ-

ação de vulnerabilidade e
desamparo social.

O secretário de Inclusão
de Desenvolvimento Social
de Hortolândia, Francisco
Raimundo da Silva, apontou
os benefícios promovidos
pela integração entre os
servidores. "Os sentimentos
que nos definem são de gra-
tidão e de reconhecimento
pelo trabalho e luta de to-
dos. Este encontro nos con-
vida a uma reflexão sobre as
coisas boas que construímos
neste ano e demonstrar a
nossa gratidão a todos os
trabalhadores do SUAS, que
estiveram envolvidos na mis-
são de cuidar das pessoas
com um olhar diferenciado.
É preciso avaliar nossa tra-
jetória e conquistas, para
projetar o próximo ano e
olhar para os desafios que
nos esperam. Os trabalhos
em assistência social exi-
gem um comprometimento
no dia a dia, pois têm o po-
der de transformar a vida
das pessoas" ,  dec larou
Francisco Raimundo.

A cerimônia foi uma óti-
ma oportunidade para per-
mitir a integração entre os
servidores do SUAS, sobre-
tudo os recém-empossados
pelo funcionalismo público
municipal. É o caso da psi-
cóloga Maria Fernanda Bovo
Freitas, que atua há dois
meses no Centro POP de
Hortolândia. "Minha experi-
ência em Hortolândia está
sendo muito positiva. No
Centro POP contamos com
uma equipe ótima. A estru-
tura que a Prefeitura nos

disponibiliza favorece o aco-
lhimento de pessoas em si-
tuação de rua, o que nos
permite ter olhar diferenci-
ado para o ser humano,
para pessoas em situação
de rua. Juntamente com o
apoio da Secretaria de In-
clusão, está sendo possível
fazer a diferença na vida
das pessoas", comenta.

Gratidão presente tam-
bém entre os servidores
mais antigos, como a assis-
tente social, Marcela Vicen-
te. A servidora, que atua há
30 anos na Prefeitura de
Hortolândia, acompanhou
todo o desenvolvimento das
políticas públicas de assis-
tência social na cidade. "É
muito gratificante poder tra-
balhar com questões tão
complexas, poder contribuir
para a transformação das
pessoas, contribuir para ti-
rar essas famílias de situa-
ções de vulnerabilidade",
opina Marcela.

Ao longo dos 30 anos da
implantação do LOAS em Hor-
tolândia, a Prefeitura promo-
veu e adotou uma série de
ações em equipamentos assis-
tenciais na cidade, como a
inauguração de cinco unidades
do CRASs. Neste ano, a Admi-
nistração Pública Municipal re-
formou as unidades dos CRAS
do Jd. Novo Ângulo e do Nova
Hortolândia. As unidades rece-
beram reformas para amplia-
ção dos espaços internos,
substituição da rede elétrica,
instalação de equipamentos de
ginástica, intervenções na co-
bertura e pintura. Os investi-
mentos no atendimento assis-
tencial à população também

chegaram ao CREAS (Centro
de Referência Especializado de
Assistência Social) com a inau-
guração de um novo prédio, no
Vila Real. Como forma de
prestar acolhimento assisten-
cial a pessoas em situação de
rua, o Centro Pop de Hortolân-
dia recebeu a implementação
de novos serviços. O abrigo
deve inaugurar a nova sede,
no Remanso Campineiro, no
ano que vem.

O secretário adjunto de
Inclusão e Desenvolvimento
Social, Gerson Ferreira, fez
um recorte temporal sobre
os avanços da assistência
social em Hortolândia. "Ao
logo desse tempo, a gente
enfrentou grandes desafios
na implementação do SUAS.
Uma história que vem sen-
do construída com a parti-

cipação dos servidores, que
são fundamentais. Este é
um momento de refletir so-
bre as ações consolidadas,
mas também planejar as
que ainda serão realizadas.
Para o ano de 2024, muitos
desafios nos aguardam", co-
mentou Gerson.

PALESTRA "VIVER NÃO
É VIVER, É CONVIVER" – O
encontro com os trabalhado-
res do SUAS de Hortolândia
contou com a palestra "As do-
res e delícias de ser gente que
trabalha com gente", ministra-
da pelo filósofo consultor e
mentor e pesquisador da
transformação comporta-
mental, Kau Mascarenhas.
Por meio da palestra, o pú-
blico pôde refletir sobre te-
mas como automotivação,

tomada de decisão, empa-
tia, liderança e criatividade.

"O que são as dores? Tudo
aquilo que nos afastam de se-
res humanos, como crenças
diferentes, a nossa incapaci-
dade de fazer contato por con-
ta de vontades e buscas dife-
rentes, linguagens diferentes.
Para que tudo dê certo, preci-
samos criar pontes. O 'apesar
das diferenças' é que nos
aproxima e o curioso é que as
mesmas coisas que vêm a nos
distanciar podem também nos
aproximar. Nesta palestra, a
ideia é estender o conceito de
amar o próximo. Amar o es-
tranho. Esse é o grande desa-
fio do serviço social, que é
atender as pessoas por amor
por gente e não somente por
aqueles que são próximos",
explicou Kau Mascarenhas.

Operação Tapa-Buraco recupera
asfalto em importantes

vias de Hortolândia
Trabalho semanal da Prefeitura é intensificado no período chuvoso

Vias de diversos bairros
de Hortolândia receberam
etapas da Operação Tapa-
Buraco realizadas pela Pre-
feitura de Hortolândia du-
rante a semana. O serviço
foi concluído em ruas e ave-
nidas da Vila Real, região do
Jardim Rosolém e Terras de
Santo Antônio (acesso para
Rodovia SP-101), Parque
Gabriel (acesso ao Viário
Santa Fé), além do Jardim
Santa Clara do Lago (aces-
so avenida da Emancipação)
e região central (comérci-
os). Além disso, afunda-
mentos de solo no Jardim
Nossa Senhora Auxiliadora e
no Jardim das Paineiras fo-
ram recuperados e o tráfe-
go normalizado.

A Prefeitura trabalha
para evitar o surgimento
de buracos e erosões no
solo, além de garantir se-
gurança viária, evitando
acidentes e danos aos ve-
ículos.  A Operação Tapa-
Buraco acontece semanal-
mente, podendo aumen-
tar, dependendo do perí-
odo das chuvas.

TECNOLOGIA A
SERVIÇO DA POPULAÇÃO
Em setembro de 2022,

a  P re fe i tu ra  imp lan tou
uma tecnologia que uti l i-
za intel igência art i f ic ia l
para monitorar, f iscalizar
e apontar problemas que
interferem na vida da po-
pulação, a fim de resolvê-
los com agilidade e quali-
dade. Um deles é o surgi-
men to  de  bu racos  nas
vias, principalmente em
períodos chuvosos, o que
atrapalha o deslocamento,
causa avarias em veículos,

além de prejudicar os esfor-
ços realizados para a me-
lhoria da segurança viária.

Câmeras acopladas a
um veículo que roda por
todas as regiões coletam
informações que são en-
viadas em tempo real, via
internet, a um servidor em
nuvem para que agentes
da Administração Munici-
p a l  t e nham  a c e s s o .  A
quantidade de buracos é
mapeada e, por meio des-
sa tecnologia, as opera-
ções para consertar este
tipo de dano acontecem
com mais precisão.

"CIDADE INTELIGENTE"
O programa "Cidade Inte-

ligente", além de detectar bu-
racos, é capaz de apontar
mato nas calçadas, lixo des-
cartado irregularmente, entu-
lho, animais soltos nas vias,
tampas de bueiro fora de lu-
gar, sinalização viária apagada,
dentre outros. A tecnologia con-
segue, em apenas quatro minu-
tos, dar o diagnóstico de toda
uma rua com fotos e indica-
dores de qualidade, enviando
os dados para um servidor em
nuvem, que alimenta um pai-
nel de controle operado pelas
equipes da Prefeitura.

Prefeitura arrecadará alimentos
para Fundo Social durante "Natal

Sustentável" de Hortolândia
Sustentável e solidário.

Assim serão os eventos nata-
linos que a Prefeitura de Hor-
tolândia promoverá, a partir
desta semana. Quem planeja
desfrutar da programação do
"Natal Sustentável", curtindo a
decoração, a presença do Pa-
pai Noel e as comidas dos "food
trucks", poderá também cola-
borar para fazer mais feliz o
Natal de quem precisa. É a
campanha "Hortolândia Solidá-
ria", promovida pelo Fundo
Social de Solidariedade, em
parceria com a Administração
Municipal, que, durante as
duas semanas dos eventos,
coletará alimentos não pere-
cíveis a serem doados pela
população.

A campanha começa às
19h desta sexta-feira (08/12),
no Pq. Socioambiental Irmã
Dorothy Stang, localizado na
Rua Manoel Antônio da Silva,
415, no Jd. Nossa Senhora de
Fátima, e se estende até o dia
22 de dezembro. A partir das
19h deste sábado (09/12), a
coleta se amplia, passando a
ser feita também no OAPE (Ob-
servatório Ambiental Parque
Escola), o antigo Creape, que
fica na Rua Bolívia, 290, no
Jardim Santa Clara do Lago.

Segundo o Fundo Social,
haverá caixas coletoras nas
entradas dos parques para
arrecadar os mantimentos até
o dia 22 deste mês.

Visitantes que queiram vi-
sitar o "Natal Sustentável" e
participar da campanha preci-
sam estar atentos às mudan-
ças no horário de funciona-
mento dos espaços, neste pe-
ríodo de festas. Aberta a pro-
gramação natalina, os parques
passam a funcionar somente
nos seguintes horários:

• das 14h às 23h, às sex-
tas-feiras e sábados;

•  das 14h às 22h, de do-
mingo a quinta-feira.

Evento de abertura será nesta sexta-feira (08/12), às 19h, no Pq. Irmã Dorothy Stang

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO
NOS DOIS PARQUES:

Parque Socioambiental Irmã Dorothy Stang - 7o. Natal Sustentável

8/12, às 19h | Banda Municipal + Turuntuntun
9/12, às 19h | Da Campana Pra Fora e Sopro de Prata
10/12, às 19h | Quinteto Cultura
13/12, às 19h | Apresentação musical
13/12, às 19h30 | Apresentação do Robô Bumblebee
14/12, às 19h | Apresentação musical
15/12, às 19h | Orquestra de Viola
16/12, às 19h | Banda Jovem + Espetáculo Uma Viagem

Inesquecível Cia ODU
17/12, às 19h | Madeira Brasil e Vibrasax
20/12, às 19h | Apresentação musical
21/12, às 19h | Apresentação musical
21/12, às 19h30 |  Apresentação do Robô Bumblebee
22/12, às 19h |  Quinteto Cultura
Observatório Ambiental Parque Escola - 1o. Natal Sustentável
9/12, às 19h | Sopro de Prata e Da Campana Pra Fora
10/12, às 19h | Orquestra de Viola
13/12, às 19h | Apresentação musical
14/12, às 19h | Apresentação musical
15/12, às 19h | Banda Jovem
16/12, às 19h | Orquestra de Viola
17/12, às 19h | Vibrasax e Madeira Brasil
20/12, às 19h | Apresentação musical
21/12, às 19h | Apresentação musical
22/12, às 20h | Banda Municipal + Turuntuntun
Veja as atrações do Natal Sustentável, nos dois parques:
- Decoração de Natal
- Praça de Alimentação com "food trucks"
- Chuva de Neve (sexta, sábado e domingo, das 20h às 22h)
- Papai Noel todos os dias, das 20h às 22h
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Lions Clube e
Prefeitura de
Nova Odessa

promovem doação
de sangue neste

sábado no
Ambulatório de
Especialidades

Caixa confirma ao prefeito
Leitinho que parte dos mutuários
do Residencial das Árvores vai

ter apartamentos quitados
Benefício contempla famílias que recebem Bolsa Família ou
BPC dos Condomínios Ipê Branco, Ipê Amarelo e Ipê Roxo

O prefeito de Nova Odes-
sa, Cláudio Schooder (o Leiti-
nho), recebeu na manhã des-
ta quarta-feira (06/12) o su-
perintendente da Caixa Econô-
mica Federal na região de
Campinas, José Luiz Pavane-
lli, que confirmou que cente-
nas de mutuários do Residen-
cial das Árvores, no Jardim
Monte das Oliveiras, vão ter
seus apartamentos da faixa 1
do "Programa Minha Casa Mi-
nha Vida" quitados pelo Gover-
no Federal. Serão beneficia-
dos os titulares que recebem
Bolsa Família ou BPC (Benefí-
cio de Prestação Continuada).

 O Residencial das Árvores
é formado pelos blocos de
apartamentos dos condomíni-
os Ipê Amarelo, Ipê Roxo e Ipê
Branco. Viabilizado através do
Programa Minha Casa Minha
Vida, do Governo Federal, e
Casa Paulista, do Governo do
Estado, e inaugurado em 2015,
o conjunto tem 720 unidades
no total e faz parte da chama-
da "faixa 1" do PMCMV.

O Ministério das Cidades
publicou no final de setembro
a portaria que definiu a isen-
ção das parcelas restantes das
famílias que recebem Bolsa
Família e BPC. Pelas regras da
Portaria nº 1.248/2023, as fa-
mílias beneficiárias do Bolsa
Família e aquelas que tenham
membro contemplado com o
BPC foram isentas do paga-
mento das prestações a partir
de 28 de setembro deste ano.

A medida abrange contra-
tos firmados nas modalidades
subsidiadas com recursos do
FAR (Fundo de Arrendamento
Residencial, caso do Residen-
cial das Árvores), do FDS (Fun-
do de Desenvolvimento Soci-
al) e do PNHR (Programa Na-
cional de Habitação Rural).

Também terão seus con-
tratos quitados aquelas famí-
lias que já pagaram 60 ou
mais prestações, no caso de
moradias em áreas urbanas.
Mas não haverá "devolução"
das parcelas que já haviam
sido pagas pelas famílias.

Os beneficiários podem
consultar se estão enquadra-
dos digitando o seu CPF no site
https://caixa.gov.br/consulta-
mcmv ou abrindo o App Habi-
tação Caixa, Internet Banking
ou o Caixa Tem. Se o contrato
estiver de acordo com os cri-
térios definidos pelo Governo
Federal, o cliente será avisa-
do com uma mensagem de
que seu contrato foi liquidado,
e o termo de quitação será
emitido até 20/01/2024.

REUNIÃO – Além do pre-
feito Leitinho e do superinten-
dente regional da Caixa, José
Luiz Pavanelli, participaram da
reunião Fábio Estevam Vieira,
superintendente executivo de

Governos da Caixa, o gerente
da agência local do banco es-
tatal, Douglas Bertolin, e o di-
retor municipal de Habitação,
Diego Feitoza.

"É uma boa notícia essa
quitação dos apartamentos de
quem entrou na faixa 1 do
PMCMV e recebem Bolsa Fa-
mília ou BPC. Certamente vai
beneficiar muitas famílias dos
Ipês. Só temos que agradecer
aos superintendentes da Cai-
xa por nos trazer essa confir-
mação hoje", agradeceu o
prefeito Leitinho.

Também foi debatido o
projeto de Nova Odessa junto
ao PMCMV, que deve ser via-
bilizado em 2024.

"Venho aqui trazer uma
informação sobre a quitação
dos contratos para parte das
famílias do PMCMV, que o Go-
verno Federal está oportuni-
zando. Os beneficiados por
esta quitação são aquelas fa-
mílias contempladas com uma
unidade no passado pela faixa

1, e atualmente recebendo o
Bolsa Família ou o BPC. Essas
famílias receberão agora a
quitação dos seus imóveis",
salientou Pavanelli.

Segundo o superintenden-
te regional, para saber se a
família foi ou não contempla-
da com a quitação automática
do contrato habitacional, bas-
ta acessar os canais oficiais de
Habitação da Caixa ou procurar
uma agência do banco. "É muito
importante que o titular entre no
site da Caixa, na área de Habita-
ção, e ainda pelos aplicativos
da Caixa. Quem recebe o Bol-
sa Família ou o BPC pelo Caixa
Tem, também pode consultar",
explicou o executivo.

"Todo esse processo de
quitação será feito de forma
automática, o mutuário não
precisa fazer nada - só pedi-
mos que a pessoa mantenha
seu cadastro atualizado junto
ao banco. Basta procurar
uma das nossas agências",
finalizou José Luiz Pavanelli.

Com o apoio da Prefeitura
de Nova Odessa, por meio da
Secretaria de Saúde, o Lions
Clube local promove neste sá-
bado, dia 09 de dezembro, na
parte da manhã, mais uma
edição da tradicional Campa-
nha "Doe Sangue, Salve Vidas"
em prol do Hemocentro da
Unicamp (Universidade Esta-
dual de Campinas). Essa será
a última doação do ano, que
contou com outras três edi-
ções ao longo de 2023.

A arrecadação começa às
8h30 e vai até 12h, no Ambu-
latório de Especialidades, ane-
xo ao Hospital e Maternidade
Municipal, na Avenida João
Pessoa, nº 833, no Bosque dos
Cedros. A iniciativa tem apoio
também da Polícia Militar,
Bombeiros Civis Voluntários,
Escoteiros, Colégio Objetivo
Nova Odessa, Faculdades Ne-
twork e ETEC (Escola Técnica
Estadual) Nova Odessa.

Na primeira ação deste
ano, realizada em fevereiro,
foram arrecadadas 89 bolsas.
Na segunda edição, em maio,
foram mais 78, e na 3º, em
agosto, 97 - totalizando 264
bolsas de sangue arrecadadas
neste ano, até o momento. Em
2022, foram 279 bolsas arre-
cadadas no total, número que
deve ser superado neste ano.
Já em 2021, foram coletadas
309 bolsas durante as quatro
edições anuais da ação.

As coletas periódicas têm
como objetivo repor os baixos
estoques de sangue do Hemo-
centro, que cede bolsas para
os pacientes do próprio mu-
nicípio e de dezenas de ou-
tras cidades da região. A ar-
recadação em prol do Hemo-
centro é de grande impor-
tância, porque a pandemia
de Covid-19 reduziu os es-
toques dos hemocentros
brasileiros em geral em até
50%, e a situação ainda não
for totalmente normalizada.

Para ser um doador de
sangue, é necessário ter en-

tre 18 e 69 anos, mas são acei-
tos candidatos a partir dos 16
anos, com o consentimento
formal e presencial do respon-
sável legal. O doador deve
pesar mais de 50 quilos, não
ter ingerido bebida alcoóli-
ca nas 24 horas que ante-
cedem a doação, ter dormi-
do pelo menos seis horas.
Não é necessário estar em
jejum. É importante que o
doador esteja em boas con-
dições de saúde.

"Deixamos o convite à po-
pulação de Nova Odessa para
que compareça e colabore com
essa causa tão nobre, porque
tem muitas pessoas care-
cendo de sangue, e toda do-
ação é bem-vinda e pode
ajudar a salvar vidas", co-
mentou o prefeito Cláudio
Schooder (o Leitinho).

MEDULA – Os doadores
ganham um exame completo
de sangue, que é enviado pos-
teriormente através de uma
carta. São realizados os se-
guintes exames de triagem no
sangue doado: Aids, Sífilis,
Hepatite, Chagas, formas ra-
ras de hemoglobina, grupos
sanguíneos e fator RH.

As pessoas não podem ter
sintomas gripais e respiratóri-
os ou febre. Serão dispensa-
dos os doadores que estive-
ram em viagem internacio-
nal nos últimos 30 dias. Pede-
se para não levar acompa-
nhantes, somente se for ex-
tremamente necessário.

Também é possível, ao
doar sangue, pedir para ser
cadastrado no Redome (Regis-
tro Nacional de Doadores de
Medula Óssea). Isto porque os
Hemocentros Regionais, mais
conhecidos como "Bancos de
Sangue", são os responsáveis
por cadastrar os interessados
em se tornar doadores de
medula óssea. Os dados são
agrupados em um registro
único e nacional. Informações
pelo telefone 0800 722-8432.

Mais de 600 contribuintes já aderiram ao
RefisNO 2023; prazo termina nesta 6ª-feira

Até o final da tarde da úl-
tima segunda-feira (04/12),
um total de 629 contribuintes
já haviam feito suas adesões
ao RefisNO (Programa de Re-
cuperação Fiscal da Prefeitu-
ra de Nova Odessa) 2023. O
valor renegociado era de R$
4.121.351,46, tanto à vista
quanto parcelado. A maior
parte das renegociações se
refere a dívidas de IPTU - cer-
ca de 84% dos contratos. O
programa oferece condições
especiais para renegociar dé-
bitos municipais. Os descontos
chegam a 95% dos juros e
multas, e o parcelamento, em
até 60 meses.

Iniciado no último dia 23
de outubro, o prazo de ade-
são de pessoas físicas e jurí-
dicas ao programa de renego-
ciação termina neste dia 08/
12. Portanto, os interessados
não devem deixar para o últi-
mo dia.

O RefisNO 2023 permite a
renegociação e o parcelamen-
to, com descontos nos juros e
multas, de débitos municipais
vencidos e não pagos até 31

de dezembro de 2022, inscri-
tos ou não na Dívida Ativa,
mesmo que discutidos judici-
almente ou em fase de exe-
cução ajuizada.

Além do IPTU, também
podem ser renegociados ISS-
QN e outras taxas, impostos,
débitos e multas municipais
vencidas e não pagos até o fi-
nal de 2022. Quem se benefi-
ciou em 2022 não pode entrar
novamente no RefisNO.

PARCELAS – As condi-
ções especiais de renegocia-
ção valem para contribuintes
pessoas físicas e jurídicas
(empresas de todos os por-
tes). No caso das empresas,
no entanto, há um valor míni-
mo para as parcelas.

Assim, pessoas físicas e
pessoas jurídicas (empresas)
têm até 95% de desconto sobre
o valor total dos juros e multas
para pagamento à vista. Já o
parcelamento dos débitos po-
derá ser feito em 12, 24, 36, 48
ou 60 meses, com descontos re-
gressivos de 75%, 60%, 40%,
20% ou 10% - respectivamente.

A homologação do acordo depen-
de da compensação do paga-
mento da primeira parcela.

Para os débitos já ajuiza-
dos, incidirão os honorários
advocatícios devidos em razão
do procedimento de cobrança
judicial. Neste caso, haverá
desconto de 30% sobre o va-
lor total dos honorários ad-
vocatícios no pagamento
destes à vista, ou então eles
poderão ser parcelados jun-
to aos valores "principais".

ATENDIMENTO  – O
atendimento prossegue di-
ariamente, na Central de
Atendimentos do Paço (Aveni-
da João Pessoa, nº 777, no
Centro) com distribuição de
senhas, nos dias úteis, das
8h30 às 15h. Os contribu-
intes devem trazer cópias
dos documentos pessoais,
e s c r i t u r a ,  c on t r a t o  de
compra e venda, ato cons-
titutivo da empresa, com-
provante de CNPJ, etc.

Equipe Viper de Nova Odessa conquista pódio no Brasileiro
de Seleções e garante vaga no Panamericano

OS MEDALHISTAS
 Fernando Magalhães "Big"
Campeão invicto na categoria 85 kg sênior

Mariana Moura
2º lugar braço direito - categoria livre sênior
2º lugar braço esquerdo - categoria livre sênior

Alex Adriano
2º lugar braço direito - categoria 110 kg sênior
3º lugar braço esquerdo - categoria 110 kg sênior

Cassius Monroe, atleta e técnico
2º lugar braço direito - categoria 60 kg máster
2º lugar braço esquerdo - categoria 60 kg máster

Luis Carlos Sabino, atleta e técnico
2º lugar braço esquerdo - categoria 100 kg gran máster
3º lugar braço direito - categoria 100 kg gran máster

Welinton Rocha, atleta e técnico
5º lugar braço direito e esquerdo - categoria 80 kg máster

Mais um excelente resul-
tado da equipe Viper de luta
de braço de Nova Odessa, o
famoso "braço de ferro". Os
atletas integraram a Seleção
Paulista no Campeonato Bra-
sileiro de Seleções disputado
nesse domingo (02/12), em
Rafard. O torneio contou com
mais de 250 atletas de dez
estados e a equipe de São
Paulo se classificou em 1º lu-
gar, seguido de Mato Grosso
(2º lugar) e a Federação Gaú-
cha (3º lugar).

A equipe Viper conquistou
11 medalhas, e teve como

destaque Fernando Magalhães
"Big", que se sagrou campeão
invicto na categoria 85kg Sênior.
Os demais atletas medalhistas -
Mariana Moura, Alex Adriano,
Cassius Monroe, Luis Carlos
Sabino e Welinton Rocha - tam-
bém carimbaram o passaporte
para o Panamericano, que acon-
tecerá ano que vem no Peru.

"A equipe vai comemorar
as conquistas treinando ainda
mais forte para o Panameri-
cano. Vamos nos concentrar
nos treinos para melhorar ain-
da mais e tentar trazer meda-
lhas desta importante compe-

tição", disse Luis Sabino, atle-
ta e técnico de Nova Odessa.

O secretário municipal de
Esportes e Lazer, Renan Reis, pa-
rabenizou os atletas. "Deixamos
os parabéns a esta talentosa equi-
pe Viper de luta de braço de nos-
sa cidade pelo talento, pela
dedicação e por representa-
rem Nova Odessa em compe-
tições de alto nível, e como
sempre trazendo medalhas
para o município", afirmou.

"Em nome da equipe Viper,
agradecemos os nossos par-
ceiros que nos apoiaram du-
rante o ano de 2023, pois se

não fosse por eles, não tería-
mos tido resultados tão positi-
vos. Nosso muito obrigado aos
Supermercados Paraná, ao pre-
feito Cláudio Schooder (o Lei-
tinho) e à Secretaria Munici-
pal de Esportes, à TV WA No-
tícias e ao Pusch Games", fi-
nalizou Luis Sabino. Os trei-
nos da Viper acontecem no
Ginásio Municipal de Espor-
tes do Jardim Santa Rosa.
Os empresários que tiverem
interesse em patrocinar a
equipe devem entrar em
contato com Sabino, pelo
WhatsApp (19) 99236-6436.
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Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi acompanhou as
atividades da Instituição Novo Dia, desenvolvidas no município

Nesta terça-feira (05), o Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi, é recebido em visita na associação civil sem fins lucrativos Novo Dia, presidido por Cândi-
da Brischi, no centro de Monte Mor, onde pode dialogar com a equipe gestora da unidade, e ainda cumprimentar os alunos atendidos pela instituição.


